

BOULOGNE BILLANCOURT FÊTE L'ESPORT AVEC GAMEWARD

Le samedi 3 juin 2023 de 14 h à 19 h, se tiendra la deuxième édition de la journée portes-ouvertes des installations Boulogne-Billancourt Esport, du centre municipal esport et de la GameWard House, le centre d'entraînement de l'équipe esport professionnelle GameWard. En présence notamment du Maire de Boulogne-Billancourt Pierre-Christophe BAGUET, le club et la ville ouvrent leurs portes pour mettre en avant des équipements à la pointe de la pratique.

Gratuit et à destination du plus grand nombre (enfants, jeunes, adultes et seniors, qu'ils soient joueurs de jeux-vidéo, passionnés ou curieux d'en savoir plus sur cet univers), cet événement « portes-ouvertes » permettra aux visiteurs et notamment aux Boulonnais une immersion totale.

GameWard permettra la rencontre de joueurs professionnels du club. Ce sera le cas des joueurs LFL mais également Marcote, très suivi pour ses exploits répétés sur Fortnite, qui pourra distiller ses précieux conseils pour enchaîner les « Top 1 ». Stizo, ambassadeur du club, sera également de la partie. Enfin, le partenaire du club Crédit Agricole d'Ile-de-France accompagnera spécialement GameWard pour cette occasion, soucieux de poursuivre le développement de la pratique esport sur le territoire.

Arnaud Moulet, CEO GameWard

« Installés depuis janvier 2020 dans notre GameWard House, nous étions impatients de pouvoir ouvrir nos portes. En effet, au-delà de l'importance pour un club esport professionnel de bénéficier d'installations adéquates pour ses équipes sportives et ses bureaux, l'idée même de ce lieu est de se rapprocher des Boulonnais, de les accueillir et d'encadrer le développement de la pratique sportive chez les jeunes joueurs amateurs.

Nous sommes fiers de ce que nous mettons en place avec notre partenaire, la ville de Boulogne-Billancourt, via le centre municipal d'esport, qui accueille depuis 2020, les 9-17 ans pour des sessions le mercredi après-midi et des stages sur le temps des vacances scolaires.

GameWard est un club avant gardiste sur l'éco système de performance des joueurs professionnels. L'hygiène de vie est un aspect majeur de l'entraînement de nos athlètes suivis par des diététicien-nutritionniste, coach sportif, préparateur mental, ostéopathe ou posturologue. Cet événement est l'occasion parfaite de présenter cette approche au plus grand nombre !»

BOULOGNE-BILLANCOURT A CRÉÉ LE PREMIER CENTRE MUNICIPAL D'ESPORT DE FRANCE EN 2020

En France, selon le baromètre France Esports, plus de 10 millions d'internautes de plus de 15 ans pratiquent ou suivent l'esport. C'est déjà un fait de société. Cette discipline peut apporter beaucoup en termes de vivacité intellectuelle et de relations sociales mais il existe aussi des comportements à risques.

Pour Pierre-Christophe Baguet, Maire de Boulogne-Billancourt, le rôle de la collectivité était donc d'apporter un cadre à cette pratique.

Ainsi, avec l'appui de la SCIC *Boulogne-Billancourt Sport Développement* (BBSD), la ville a créé le premier centre municipal d'esport de France et sans doute d'Europe en juillet 2020 et abrite la « GameWard House », le centre d'entraînement de l'équipe professionnelle GameWard.

Les jeunes boulonnais inscrits dans les centres de loisirs (8-12 ans) ou au Declic Ado (12-15 ans) peuvent ainsi participer gratuitement à des stages encadrés par les animateurs. Une vingtaine d'animateurs de la Ville ont été spécialement formés par les professionnels de GameWard pour accompagner les stagiaires, répondre aux questions des parents et proposer un accompagnement des jeunes boulonnais : hygiène de vie, sport, posture, utilisation de l'écran... Le volet ludique et le volet éducatif seront intimement liés.

Depuis la rentrée de 2022, de nouveaux publics fréquentent l'équipement comme les clubs seniors, l'école municipale des sports, les centres d'activités de jour pour les adultes en situation de handicap, mais également les familles, petits et grands, passionnés ou curieux de jeux-vidéo et d'esport.

Le programme :

- Visite libre des installations (GameWard House et Centre municipal esport)
- Sessions jeux vidéo (League of Legends, Fortnite, FIFA, Overcooked 2, Mario Kart ou encore Super Smash Bros)
- Tournoi sur Trackmania
- Rencontre avec des joueurs professionnels d'esports
- Rencontre avec tout le staff GameWard pour présenter les différents métiers du secteur (esport, performance, marketing, communication, partenariat, production audio-visuelle)



À propos de GameWard :

Marque esports globale, GameWard réunit joueurs professionnels et créateurs de contenus dans l'unique but d'inspirer l'avenir en offrant aux fans les meilleures expériences possibles. En seulement 3 ans, le club s'est positionné comme l'une des références majeures en France. Basée sur des valeurs de confiance, d'intensité ou encore d'audace, l'équipe aspire à devenir un acteur responsable dans l'accomplissement de chacun à travers le divertissement lié à l'esports. GameWard est aujourd'hui le club esports résident officiel de Boulogne-Billancourt et dispose notamment d'un des meilleurs écosystèmes de performance d'Europe, ce qui lui permet de jouer au plus haut niveau français et international sur des jeux comme League of Legends et Fortnite.

À propos de Boulogne Billancourt :

Ville d'art et d'histoire, Boulogne-Billancourt est aussi LA grande ville du sport avec des clubs emblématiques comme l'Athlétic Club de Boulogne-Billancourt (ACBB) et ses 34 médailles olympiques, 33 sections et 11 000 adhérents, le Tennis Club de Boulogne-Billancourt (TCBB) et ses 4 200 adhérents, 1 900 jeunes en formation et l'Open des 10/12 ans, l'organisation du Semi-marathon, événement international qui rassemble chaque année près de 10 000 participants ou encore, avec la SCIC *Boulogne-Billancourt Sport Développement (BBSD)*, l'équipe professionnelle de basketball les Metropolitans 92 de Victor Wembanyama, futur numéro 1 de la draft NBA 2023 et de Vincent Collet, l'entraîneur de l'équipe de France.

Ville de l'esport, Boulogne-Billancourt a été partenaire, avec *Boulogne-Billancourt Sport Développement (BBSD)*, les 21 juillet 2022 et 16 février 2023, de la plus grande compétition francophone d'esport : les LFL Day ((Ligue Française de League of Legends), à la Seine Musicale.

Centre esport de Boulogne-Billancourt, 113 rue du point du jour, 92100 Boulogne-Billancourt.

Accès :

Bus 126 : rue du point du jour

Métro : Marcel Sembat, ligne 9

T2 : Les Moulineaux